
晚报讯（记者 李帅 摄影报道）近日，有市
民拨打本报热线向记者反映，市中区西昌路与
文化路交会处东北角有一座大桥，大桥上的栏
杆生锈情况较为严重，已经有部分栏杆脱落，只
留下大的框架，给过往行人带来较大的安全隐
患。经过记者的现场采访后，于1月29日以《大
桥铁栏杆生锈 部分脱落行人路过提心吊胆》为
题进行了报道，在提醒过往市民注意安全的同
时，也希望有关单位能够把栏杆脱落后形成的
大洞给补上。

在距离报道不到一周的时间里，又有市民
拨打本报热线电话，称该处大桥因生锈脱落的
栏杆修补好了，“这下过往行人不用提心吊胆
了，孩子独自经过这里大人也放心了。”市民在
电话中说道。

2月1日下午，记者来到了西昌路与文化路
交会处，往北一拐就看到了修补好了的大桥栏
杆。大桥栏杆脱落形成较大的空间全部用水泥
进行了修补。在大桥最南端的一小段栏杆是损
坏最严重的地方，记者走近发现，为了确保安
全，这段栏杆已经全部用水泥封死了。“虽然不
是重新用铁栏杆修补，但漏洞总算全部补上
了。现在带孩子去北边的公园玩时，可以放心
地让孩子独自行走了。原来栏杆坏掉的时候，
小孩子一靠近，我们大人的心就提了起来。走
到这里，牵着孩子的手根本不敢松开，不过现在
好了。”附近小区居民王女士说道。

“看到已经维修好的栏杆，很多市民表示虽
然没恢复到原来的模样，但是这样的护栏更让
行人放心，毕竟安全是最重要的。”在采访中，不
少市民纷纷表示。

大桥栏杆“漏洞”得修补
行人不再“心揪揪”
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晚报讯（特约记者 郭潇繁）近日，
家住滕州市荆善安居小区的市民王女士
拨打本报热线反映，该小区南门附近有
很多商家随意乱倒污水，致使污水顺着
路面流淌，整个路面看上去非常脏，也给
过往的行人造成了严重不便。

随后，记者来到荆善安居小区南
门。附近沿街不少商家乱倒污水现象普
遍存在，有些片区已经结了冰，行人经过
时都是小心翼翼的。“因天气寒冷，污水
很容易结冰，每天经过这里时，都是绕道
而行，生怕滑倒。”王女士告诉记者，这些
商家随意将污水倒在外面，看似是方便
了自己，其实是害人而又不利己的行为，
对市民的出行埋下了极大地安全隐患。

“该处因紧邻居民区，学生、老人居
多，每天学生上下学路过这里，很是让家
长担忧。”在此路过的赵先生说，呼吁相
关部门尽快前来巡查，及时对该现象进
行整治。同时，希望商家加强自身环保
意识，切忌将污水随意乱倒。

商家街头倒污水
如此随意市民不满

晚报讯 （记者 李帅）近
日，家住市中区君山东路的市
民周先生拨打本报热线反映，
称老枣庄街牌坊附近道路的路
面坑洼不平，行人经过此处饱
受颠簸，虽然损坏路面面积不
大，但还是希望路面能够平整，
市民出行不再受颠簸。

2月 3日，记者来到了周先
生所反映的地方。在君山路上
的老枣庄街牌坊附近看到了坑

洼不平的路面，过往的车辆经
过时必须减速慢行，而一些骑
着电动车和自行车的市民也是
小心翼翼地通过。记者看到坑
洼不平的路面上，凸出来的石
块都被磨得发光了，可见这路
面如此情况已经存在很长时间
了。在牌坊下面东侧的石雕前
还堆积着一些石块，也给附近
居民的出行带来很大的困扰。

“这里的路面原来还是很

平整的，不过后来慢慢就损坏
成现在这个样子了，坑洼不平
的地面上还存有大量的尘土，
有车辆通行时就会尘土飞扬。
而要是在雨后，这里就会积水，
过往车辆就必须更加小心。有
时候车辆经过这里时，就像‘跳
舞’一样。”附近居民王先生向
记者说道。

“这里是枣庄老街，可是老
街并不代表路也得老呀，每次

经过这里时都希望这里的路面
能够平坦起来，经过这里时不
用再试探着前行，希望有关单
位能够尽快将这里的路面修复
平整。不过在这里提醒大家，
在还没有修复好之前经过这里
时一定要减速慢行，为了自己
也为了他人安全。”一附近居民
建议道。

老枣庄街道路破损
市民希望及时维修

晚报讯（记者 李帅）2月3日，家住
市中区胜利路的市民吴先生拨打本报热
线反映，称市中区胜利路农村产权交易
中心对面的公厕前垃圾成堆。“一包一包
的垃圾堆在路边，极其影响周围环境和
附近市民的身心健康，希望有关单位能
够尽快将垃圾清理干净。”吴先生说道。

随后，记者来到了胜利路，在该路中
段找到了吴先生反映的地方。在路南的
公厕前面，靠近非机动车道处堆了一大
堆垃圾，一包包的垃圾堆成了一座小山，
显然不是一天两天能够堆成这个样子。
走近发现，这里大多是生活垃圾，剩菜
饭、烂菜叶还有煤球渣等。记者看了看
周围，没有发现垃圾箱存在，也不知道这
里怎么就成了垃圾堆放点。

“这个垃圾堆堆在路边真是太影响
环境了，在夏天气温高的时候，这里肯定
虫蚊遍地，现在走近后还是能闻到一股
异味。这一大堆生活垃圾肯定是附近居
民扔在这里的，希望有关单位能够尽快
把垃圾清理走。为了方便居民倾倒垃
圾，可以在这里多放置几个大型的垃圾
桶。再一个就是希望附近居民能够自觉
维护周边的环境。”市民王先生最后建议
道。

路边垃圾成堆
市民盼清理

修复前后

迎来 2015年的元旦、春节将悄悄走进的时候，整形医院
再次成为爱美女性的关注焦点。据枣庄矿务局医院整形美容
中心权威整容专家介绍，有些人认为“鼻梁扁平，官运财运不
通”、“鼻梁弯曲，没有人缘”、“颧骨突，福气薄”、“高鼻节，克
夫”，所以每年圣诞、新年的时候，“开运整形”在不少顾客中悄

悄流行，有些是希望改善官运财运事业运，有些希望改
善人际关系运，有些是希望改善夫妻关系，有人希望交
上“桃花运”……

明星也是如此，张曼玉请教了大师，大师说，张曼玉的
眼睛长得不好，一单一双，眼头太圆，无车无房。的确，当
时张曼玉一直是住出租屋，挤大巴去片场。张曼玉就去做了
眼睛修正手术，按照自己(田宅宫的财门的位置)，开了眼
角，做了双眼皮，1983年竞选港姐，获得亚军，自此星途顺
畅，买了大屋靓车。

据枣庄矿务局医院整形美容中心文科教授说：13%的人
整形只为自己更美丽，对爱美一族而言，整形对她们的心理意
义远大于整形项目本身。通过微整形项目让自己的外形变得
更美，日益成为社会各基层在繁重生活压力下放松自己的一
种新方式。春季期间适合的整形项目比较多，你可以去个眼
袋，紧致眼周肌肤;可以垫鼻梁，令面部五官增色;也可以丰胸
吸脂，让身体比例趋于完美，当然，简单的黑脸娃娃也足以让
你美丽一整年!83%的人热衷开运整形。开运整形看似迷信，
实则从心理学的角度来说有一定科学根据，人变美丽后自然
会非常自信开朗，精神面貌也会焕然一新，这样爱情、事业等
自然会变的顺利。开运整形项目以眼睛、鼻子和额头三大部

位最受欢迎。
双眼皮的大眼美女，灵魂之窗所散发出的电眼魅力，绝对

凌驾于单眼皮美女之上。根据统计，东方女性的单眼皮概率
为三分之一，也因此，双眼皮手术一直是最受东方女性青睐的
整形手术之一。割双眼皮、开眼角等眼部手术可以让眼睛活
起来，炯炯有神的风采，好运怎会不来呢?

另一方面，枣庄矿务局医院整形美容中心首席美学设计
专家曲海波主任同时指出：水汪汪的丹凤大眼?还是眼形似若
桃花，睫毛长，眼尾稍向上翘的“万人迷”那标准桃花眼?但不
管是哪一种，似乎都是离不开双眼皮。从美学角度来看，单睑
往往给人以眼睛较小，“欠美”的感觉。在功能上，也没有重睑
那样更富于情感的表达和明眸的显露。眼神似醉非醉，含情
脉脉，令人有点朦胧。美是没有标准的，要根据自己的五官以
及面部轮廓设计最适合自己的整形方案。

最后枣庄矿务局医院整形美容中心提醒爱美人士：不管
出于怎样的目的，选择一些适合自己的整形项目是合情合理
的，而为改变运势盲目整容的心态不可取，因此，对于想做整
形手术的你而言，一定不要轻信“算命先生”的指点盲目接受

“开运整形”，而应该认真听取专业整形医生的建议，以取得较
理想的整形效果。

新年开运明星支招
——新春迎来桃花运

导语：中国有句俗语：看名在眉、看贵在眼、看富在鼻、看
禄在嘴、看老在额、看福在耳、看嫁在胸……

桃花眼-灵魂之窗的电眼魅力


